



Vor dem Start der Gastronomie zu Ostern sind wir fleißig dabei, den Pavillon und das Langhaus auszubauen. Durch den harten Winter haben sich die Arbeiten verzögert. So fassen wir jetzt alle an, um u.a. den Sandkasten neu zu bauen und die Möbel aufzuarbeiten.



Im Pavillon selbst haben wir eine Wand eingezogen. Dahinter entsteht demnächst eine Küche, so dass wir ab Mai mehr Essen anbieten können. Auch wird der Fußboden komplett erneuert. Dank hier an die **Malerfirma Heinrich**, welche uns kostenfrei hilft.